



INFOCULTURE

25 Septembre 2013



Avec Christophe, Rachid Taha, Stéphane Eicher et Rodolphe Burger.

Le festival « C'est dans la Vallée » est né d'une idée ambitieuse : créer autour d'un média artistique aussi fédérateur que la musique, le contexte privilégié d'échanges culturels autour de courants et modes artistiques, de populations et d'artistes, tous d'origine et d'inspiration les plus diverses.

« C'est dans la Vallée » questionne l'idée même de festival dans ses représentations classiques. Au-delà de la diffusion « pure » d'artistes et loin des circuits d'artistes coutumiers des grosses scènes de festival, nous entendons initier des rencontres créatives, proposer des projets inédits dans des cadres inhabituels, mélanger les disciplines et les genres, la musique, le cinéma et l'art contemporain.

Cet esprit d'ouverture et de découverte profite pleinement de l'intimité du Val d'Argent qui offre et mobilise ses richesses humaines et historiques pour la réalisation d'un événement de grande qualité. En venant vivre leur propre genre culturel, les festivaliers sont amenés, non seulement à découvrir de nouveaux horizons artistiques, mais aussi à échanger et à enrichir leurs valeurs. Ce sont bien sûr ces nombreuses différences, réunies autour d'une même aspiration, qui produisent une densité d'échanges et une dynamique créative hors du commun et qui font de cet événement un lieu nouveau de partage et d'évolution simplement humain où se côtoient les genres musicaux et les disciplines artistiques les plus diverses.